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REQUERIMENTO NQ 70/2023

Requeiro a mesa diretora depois de cumpridas da formalidades
regimentais, solicito ao Prefeito Gustavo Adolfo e ao secretario de obras
Wilson Lourenço, para que seja feito mais um calçamento na rua Manoel
de Souza viana, no loteamento Manoel Gonçalves.

JUSTIFICATIVA ORAL

Sala das comissões câmara municipal, Bonito 31 março de 2023

-vereador-

José Holanda Cavalcanti Filho
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